

## **NOVOMATIC wächst kontinuierlich weiter**

London (OTS) -

- Neuerlich größter Messeauftritt in der Geschichte von Glücksspielmessen
- Stärkung der Spielbankenkompetenz durch die Übernahme von Spielbanken in Mazedonien, Gibraltar und Litauen
- Vollintegration durch Erwerb von innovativer Lotterietechnologie
- Addierter Gruppenumsatz erreicht neuen Höchstwert

Europas größter integrierter Glücksspielkonzern, die NOVOMATIC-Gruppe mit Headquarter im niederösterreichischen Gumpoldskirchen, liefert auf der "International Casino Exhibition 2014" (ICE) in London heuer bereits zum zweiten Mal den größten Auftritt in der Geschichte von Glücksspielmessen. Auf der bedeutendsten Glücksspielmesse der Welt, die zwischen 4. und 6. Februar im ExCeL Exhibition & Conference Centre London stattfindet, stellen NOVOMATIC und ihre internationalen Tochtergesellschaften innovatives Glücksspielequipment auf einer nochmals größeren Fläche von nun mehr als 4.500 Quadratmetern aus.

"Wir sind hier heuer mit 13 Tochtergesellschaften und 150 Mitarbeitern präsent und stellen mehr als 300 Produkte, Entwicklungen und Systemlösungen aus. Für die Gesamtinstallation mussten fast 40 Kilometer Kabel verlegt werden.", berichtete NOVOMATIC-Generaldirektor Dr. Franz Wohlfahrt am Mittwoch über die logistische Herausforderung bei einer Pressekonferenz am Rande der ICE in London. Wie Wohlfahrt weiter ausführte, werden die drei Holdings der NOVOMATIC-Gruppe - die österreichische NOVOMATIC AG sowie die beiden Schweizer Schwesterholdings Gryphon Invest AG und ACE Casino Holding AG - nach ersten Berechnungen im Geschäftsjahr 2013 einen addierten und nicht konsolidierten Umsatz ausweisen, der erstmals in der Unternehmensgeschichte 3,3 Milliarden Euro übersteigt.

Der Konzern ist im Geschäftsjahr 2013 weiter kontinuierlich gewachsen. Zur Stärkung des zukunftssträchtigen Bereiches Mobile Gaming wurde etwa die Mehrheit am Telekom-Hightech-Unternehmen I-NEW Unified Mobile Solutions AG erworben. Durch die Übernahme von Betware auf Island ist es dem Konzern gelungen, sein Know-how nun auch im

Bereich Lotterie-Technologielösungen zu erweitern. Nochmals gestärkt hat NOVOMATIC auch seine Spielbankenkompetenz durch die Akquisition von Spielbanken in Mazedonien, Gibraltar und Litauen. Nach mehreren Übernahmen stieg die Unternehmensgruppe nun auch in den Niederlanden zum Marktführer auf.

Zwtl.: Über NOVOMATIC

Die NOVOMATIC-Gruppe - bestehend aus der NOVOMATIC AG sowie den beiden Schweizer Schwesterkonzernen ACE Casino Holding AG und Gryphon Invest AG - ist einer der größten integrierten Glücksspielkonzerne der Welt und beschäftigt weltweit mehr als 20.000 Mitarbeiter (über 3.000 davon in Österreich). Die vom Industriellen Prof. Johann F. Graf im Jahre 1980 gegründete Unternehmensgruppe ist einer der führenden Technologiekonzerne Österreichs, verfügt über Standorte in 43 Staaten, produziert Glücksspielautomaten und Multiplayer-Anlagen und exportiert seine Produkte in mehr als 80 Staaten.

Die Gruppe betreibt selbst in 1.500 eigenen elektronischen Automatencasinos und Spielbanken sowie über Vermietungsmodelle insgesamt mehr als 230.000 Glücksspielautomaten und Video-Lotterie-Terminals (VLTs). Auch der mit 200 Standorten filialstärkste Sportwetten-Anbieter Österreichs, die Admiral Sportwetten GmbH, zählt zum Konzern. Mit der Greentube Internet Entertainment Solutions GmbH gehört auch Österreichs Marktführer im Bereich Online Gaming zur Gruppe. Die Kompetenz im Bereich Lotterie-Technologie wurde im Vorjahr durch die Übernahme von Betware mit Sitz auf Island weiter gestärkt.

Die Unternehmensgruppe betreibt eine der umsatzstärksten Spielbanken der Schweiz (Mendrisio), die umsatzstärksten Spielbanken Deutschlands (Berlin) und Tschechiens (Hate) sowie mit der Monticello Grand Casino & Entertainment World außerhalb von Santiago de Chile eines der größten Resort Casino Lateinamerikas.

Neben dem Headquarter am Stammsitz im niederösterreichischen Gumpoldskirchen unterhält der Konzern, der über 2.400 IP-Schutzrechte verfügt, Produktionsstandorte und Kompetenzzentren in Deutschland, Großbritannien, Tschechien, Ungarn, Polen, Russland, Holland, Island und Argentinien.

NOVOMATIC setzt auch zum Thema Responsible Gaming durch die Implementierung von Präventions- und Zutrittskontrollsystemen zur

Vermeidung von pathologischem Glücksspiel in Kooperation mit wissenschaftlichen Einrichtungen und Organisationen im Bereich der Spielsuchthilfe neue Standards. Im Rahmen der Corporate Social Responsibility-Policy unterstützt NOVOMATIC vielfältige Aktivitäten in den Bereichen Soziales, Kultur, Wissenschaft und Sport.

~

Rückfragehinweis:

Dr. Hannes Reichmann  
Leitung Konzern-Kommunikation  
+43-664-301 48 20  
hreichmann@novomatic.com  
www.novomatic.com, www.novomaticforum.com

~

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/1840/aom>

\*\*\* OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER  
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT \*\*\*

OTS0052 2014-02-06/10:16

061016 Feb 14

Link zur Aussendung:

[http://www.ots.at/presseaussendung/OTS\\_20140206\\_OTS0052](http://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20140206_OTS0052)